
2016 年度学校関係者評価委員会のまとめ 

立命館守山中学校・高等学校 
 

＜第 1 回目＞ 

 開催日時：2016年6月23日（木）10:30～12:00 

 開催場所：立命館守山中学校・高等学校 コミュニティセンター 

 出席者 ： 

＜学校評議員＞＊50音順 

 笠原 健一  （立命館大学理工学部長） 

 亀田 晃巖  （唯明寺住職） 

 柴田 秀明 （立命館守山中学校･高等学校PTA会長） 

 田代 弥三平（守山市教育長） 

 前田 啓好 （立命館早苗会会長） 

 山田 尚登 （滋賀医科大学副学長支部) 

＜立命館守山中学校・高等学校＞ 

 亀井且有 （学校長） 

 松井 健 （副校長） 

 古橋 由一郎 （事務長） 

 甲平 誠之 （事務局） 

 実施内容； 

議事に先立って、亀井且有校長の挨拶および評議員の紹介をおこないました。 

授業見学に先立ち、2016年度の教育活動方針や2016年度 前半期生徒の活躍、2020年に向けた教育改

革や目標など、教職員で共有し核となる教育方針について報告しました。また、松井副校長より、

「立命館守山10周年事業」並びにその事業の一環として設立された硬式野球部について報告をいたし

ました。 

授業見学として、中学校1年生の国語（犬飼龍馬教諭）および高等学校2年生の英語（辻大樹教諭）

の授業を見学したのち、広く意見を聴取しました。 

特に、ICTを活用した授業の進捗状況やその効果、学校の様々な活動に対しての数値目標とその検証

の必要性、多様な進路実現に向けた進路指導についてなど、様々な角度から貴重なご意見をいただき

ました。 

 

＜第 2 回目＞ 

 開催日時：2017年3月9日（木）10：30-12：00 

 開催場所：立命館守山中学校・高等学校 コミュニティサービスセンター第1学習室 

 出席者 ： 

＜学校評議員＞＊50音順 

 柴田 秀明 （立命館守山中学校･高等学校PTA会長） 

 前田 啓好 （立命館早苗会会長） 

＜立命館守山中学校・高等学校＞ 

 亀井且有 （学校長） 

 松井 健 （副校長） 

 古橋 由一郎 （事務長） 

 仲 弘一朗 （事務局） 

 実施内容； 

「2016年度の教育活動」、「立命館守山10周年記念事業」、「2016年度の生徒の活躍」について学校

より報告し、各委員の方よりご意見を伺いました。委員の方からは、教員の人事異動の多さ、自習スペース

などの学習環境のさらなる改善、より多様な進路実現に向けた進路指導の可能性等についての課題も出

されました。 

以上 


